

ELLES POSENT NUES POUR RÉVEILLER LES MÉDIAS

Toute l'équipe de France de football féminin a adhéré au projet. Et quatre des Bleuettes se sont portées volontaires pour poser nues!

«C'est énervant que personne ne parle de nous. Je suis sûre que les médias ne se soucieraient pas plus de nous, même si on était championnes d'Europe, cet été.»

Parce qu'elles sont qualifiées, nos Bleuettes pour l'Euro 2009. Et personne n'en a fait cas...

Suite et source => Gala

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 31 mars 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9420-elles-posed-nues-pour-reveiller-les-medias.html>